

## KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul “Pengembangan Media Video Pembelajaran Biologi Berbasis *Problem Based Learning* Pada Sistem Respirasi Untuk Menumbuhkan Sikap Waspada Rokok Di Kelas XI SMA Marisi Medan T.P 2020” disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed).

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat diselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Ibu Dr. Ely Djulia, MPd. selaku dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, motivasi dan arahan yang luar biasa sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Ibu Wina Dyah Puspita Sari, M.Si., sebagai Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama masa perkuliahan di Universitas Negeri Medan. Kepada Ibu Dr. Widya Arwita, M. Pd., Bapak Wasis Wuyung Wisnu Bratama, M.Pd., dan Ibu Dra. Martina Asiati Napitupulu, M. Sc sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan kritikan dan saran perbaikan mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Kepada semua dosen ahli Materi, Media, dan Pembelajaran pada penelitian ini. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada Kepala Sekolah dan Guru Biologi, serta siswa/i kelas XI yang ada di SMA Marisi Medan, atas bantuannya mau menerima dan memberi keleluasaan kepada penulis untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut.

Ucapan terima kasih yang istimewa kepada kedua orang tua penulis yang telah memberi doa dan mencukupi kebutuhan penulis sampai pada penulisan skripsi ini. Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada sahabat grup

wisuda dan semua teman kelas Ekstensi B 2016, yang telah membantu penulis dalam pengerjaan skripsi ini. Terimakasih juga kepada teman seperjuangan saya yang telah membantu dan mau direpotkan oleh saya dalam mengerjakan proposal hingga skripsi dan berbagi cerita seputar dunia perskripsian. Dengan segala kerendahan hati, sekali lagi terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi bahasa maupun isi. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan dan pendidikan.

Medan, 26 April 2022

Penulis



Winora Pasaribu  
NIM.4163341059